

SOURATE 61

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

MASJID TUCSON

United Submitters International

www.masjiduntucson.org

Sourate 61 : La Colonne (Al-Suff)

Au nom de Dieu, le Plus Gracieux, le Plus Miséricordieux.

1. Glorifiant DIEU est toute chose dans les cieux et sur la terre. Il est le Tout-Puissant, le Plus Sage.
2. O vous qui croyez, pourquoi dites-vous ce que vous ne faites pas ?
3. Le plus abominable à la vue de DIEU est que vous dite ce que vous ne faites pas.
4. DIEU aime ceux qui combattent dans Sa cause unis en une colonne, comme les briques d'un mur.
5. Rappelle-toi ce que dit Moïses à son peuple, « O mon peuple, pourquoi me faites-vous du tort, bien que vous sachiez que je suis le messenger de DIEU pour vous ? » Quand ils dévièrent, DIEU détourna leurs cœurs. Car DIEU ne guide pas les méchants.

THEME = Le messenger après Jésus.

6. Rappelle-toi que Jésus, le fils de Marie, dit, « O Enfants d'Israël, je suis le messenger de DIEU pour vous, confirmant la Torah et apportant la bonne nouvelle d'un messenger venant après moi dont le nom sera encore plus loué (Ahmed). » Alors, lorsqu'ils leur montra les preuves claires, ils dirent, « Ceci est une profonde magie. »
7. Qui est plus mauvais que celui qui fabrique des mensonges sur DIEU, et qui est invité à la Soumission ? DIEU ne guide pas les personnes mauvaises.
8. Ils souhaitent éteindre la lumière de DIEU avec leurs bouches. Mais DIEU insiste pour parfaire Sa lumière, malgré les mécréants.

THEME =Le grande prophétie.

9. Il a envoyé Son messenger* avec la guidance et la vraie religion, et la fera dominer sur toutes les religions, malgré les adorateurs d'idoles.

THEME = La meilleure affaire.

10. O vous qui croyez, laissez-moi vous informer d'un échange qui vous sauvera d'un douloureux châtement.
11. Croyez en DIEU et en Son messenger et faites des efforts dans la cause de DIEU avec votre argent et vos vies. C'est la meilleure affaire pour vous, si seulement vous saviez.
12. En retour, Il pardonne vos péchés, et vous admet dans des jardins où coulent des ruisseaux, avec de beaux châteaux dans les jardins d'Eden. Ceci est le plus grand triomphe.
13. En plus, vous obtenez ce que vous aimez vraiment : le soutien de DIEU et la victoire garantie. Donnes la bonne nouvelle aux croyants.
14. O vous qui croyez, soyez les défenseurs de DIEU, comme les disciples de Jésus, fils de Marie. Quand il leur dit, « Qui sont mes défenseurs à l'égard de DIEU. » Ainsi, un groupe des Enfants d'Israël a cru, et un autre groupe n'a pas cru. Nous avons aidé ceux qui ont cru contre leur ennemi, jusqu'à ce qu'ils gagnèrent.

NOTES

61 : 9 Le nom spécifique de ce messenger est épelée mathématiquement (appendice 2).

Sura 61: The Column (Al-Suff)

In the name of God, Most Gracious, Most Merciful

1. Glorifying GOD is everything in the heavens and everything on earth. He is the Almighty, Most Wise.
2. O you who believe, why do you say what you do not do?
3. Most abominable in the sight of GOD is that you say what you do not do.
4. GOD loves those who fight in His cause united in one column, like the bricks in one wall.
5. Recall that Moses said to his people, "O my people, why do you hurt me, even though you know that I am GOD's messenger to you?" When they deviated, GOD diverted their hearts. For GOD does not guide the wicked people.

CENTER = Messenger After Jesus

6. Recall that Jesus, son of Mary, said, "O Children of Israel, I am GOD's messenger to you, confirming the Torah and bringing good news of a messenger to come after me whose name will be even more praised (Ahmad)." Then, when he showed them the clear proofs, they said, "This is profound magic."
7. Who is more evil than one who fabricates lies about GOD, and he is being invited to Submission? GOD does not guide the evil people.
8. They wish to put out GOD's light with their mouths. But GOD insists upon perfecting His light, in spite of the disbelievers.

CENTER = The Great Prophecy

9. He has sent His messenger* with the guidance and the true religion, and will make it dominate all religions, in spite of the idol worshipers.

CENTER = The Best Deal

10. O you who believe, let Me inform you of a trade that will save you from painful retribution.
11. Believe in GOD and His messenger and strive in the cause of GOD with your money and your lives. This is the best deal for you, if you only knew.
12. In return, He forgives your sins, and admits you into gardens with flowing streams, with beautiful mansions in the gardens of Eden. This is the greatest triumph.
13. Additionally, you get something you truly love: support from GOD and guaranteed victory. Give good news to the believers.
14. O you who believe, be GOD's supporters, like the disciples of Jesus, son of Mary. When he said to them, "Who are my supporters towards GOD," they said, "We are GOD's supporters." Thus, a group from the Children of Israel believed, and another group disbelieved. We helped those who believed against their enemy, until they won.

NOTES

61:9 The specific name of this messenger is spelled out mathematically (Appendix 2).